
Al Presidente del Consiglio
del Comune di Cuneo
Dott. Pittari Antonino

OGGETTO: Interrogazione a risposta orale su “ Situazione Piste ciclabili”

La sottoscritta Lucianajoselli_, consigliera comunale del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”

premesso che
sono in aumento esponenziale gli abitanti che fanno uso della bicicletta soprattutto in ambito urbano

premesso che
con la presentazione della “Bicipolitana” nel maggio 2014, poi scaturita nel POTU con annesso
Biciplan del dicembre 2016, venivano individuati alcuni percorsi sia per adeguamento di piste
ciclabili esistenti che per realizzazione di nuove ciclabili

premesso che
più volte, “Cuneo Per i Beni Comuni’ ha segnalato su media e social, la necessità di realizzare
quanto prima ciò che è stato presentato dal comune,

constatato
• che dal documento presentato, le linee 1. 2 e 3 necessitano di integrazioni e adeguamenti,
• che la linea 4 (percorsi secondari) verrà sostituita da zone 30, sulla quale si auspica lo

spostamento dei parcheggi sul lato sinistro di percorrenza e ,ove gli spazi lo rendano possibile,
la realizzazione di una corsia dedicata mediante segnaletica orizzontale,

• che per il momento si parli solo di inizio lavori della ciclabile lungo Corso Brunet,

interroga
il Sindaco e l’Amministratore competente per venire a conoscenza dell’esistenza o meno di un
cronoprogramma per la realizzazione di quanto proposto nel documento.

Con preghiera di risposta nel prossimo consiglio

Luqana Toselli
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